

えました。そこで、「自ら敬 体化させることが必要だと考 をより進化させるために、具 本部役員では、「自ら動く」 に取り組んでいます。生徒会 ンである「自ら動く」を意識 し、日々の生活や委員会活動 野木二中は生徒会スローガ 生徒会長

中^{なかむら} 都と 和か 子こ

鼓、 ウンドゴルフ、マンガ、 す。来年のさらなる進化を 新たな取り組みとして、2、 そこで、テーマに合った学

文字を掲げました。「敬備徹 込めて「敬備徹律」という四 う」「自ら備える」「自ら徹す

る」「自ら律する」の意味を

ら動く」 きます。 の進化につなげてい

じることが必要だと考えまし む」ことの大切さを改めて感 私たちが、「日本」の魅力や「和 ます。これからの時代を担う 考え直しているということに、 の尊さや、人とのつながりを ました。テーマは「和~日本 土曜日の二日にかけて行われ と世界をつなぐ糸~」です。 「和」が関係していると思い 日本、そして世界が、平和 今年の輝光祭は、金曜日と

3年生が総合の時間に地域の り後輩にレクチャーしました。 り、2、3年生が講師役とな 級展示や開閉会式での催しを せることができて良かったで ありましたが、無事に成功さ ているレザークラフトやグラ 方々からご指導していただい 行いました。また、今年度は 今年は初めてのことが多く 書道の体験コーナーを作 和太

「ビックアー 三年副会長

ビックアートは、野木二中の ち寄り、その缶で制作する 作しました。普段は捨ててし ではのテーマを決め、六千個 い作品です。 シンボルとも言える素晴らし まう缶を、生徒や先生方で持 われている「アマビエ」を制 疫病退散のご利益があると言 ロナウイルスの収束を願って、 作しています。今年は新型コ の空き缶でビックアートを制 光祭に合わせて、その年なら 野木二中では、 毎年秋の輝 美 湊

部活動」

で活動している生徒もいます。 活に所属せず、クラブチーム 習に励んでいます。また、部 ルアップできるように日々練 チームとして個人としてレベ 美術・文化部の部活動があり 弓道部、卓球部、吹奏楽部、 大会やコンクールに向けて、 ボール部、バレーボール部、 ンドボール部、バスケット カー部、ソフトテニス部、 野木二中には、野球部、サッ 二年副会長

> 習や試合に臨んでいます。 まで以上に気を引き締めて練

あいさつ」

あいさつを心がけていきます。 野木二中は元気で相手の心

た大いなる武器になります。 いさつは社会に出たときのコ ぜひ見てください。また、あ に実施しています。朝、野木 そして生徒全員にあいさつへ 朝からスタートできるように、 動とは、 を行っています。あいさつ運 を意識しながらあいさつ運動 声量に代えて、笑顔で相手の す。そこで、野木二中では、 することが難しくなっていま うな時代でも、気持ちの良い ミュニケーションツール、ま の関心をもってもらえるよう 心に届くあいさつをすること 年度は感染症の流行により、 心がけています。 二中の前を通る機会があれば、 以前と同じようなあいさつを に届くさわやかなあいさつを なので、これからもどのよ 毎日が気持ちのよい しかし、今

運動会」

野木二中の運動会は、赤団

響で当たり前に活動できる時

今年はコロナウイルスの影

間の大切さに気付かされ、

回气

青団に分かれて実施し

す。これからも生徒全員で「自 木二中の伝統であり、魅力で 輝くことができると思います。 私たち生徒一人ひとりがより スローガンの実現につながり、 ことで、「自ら動く」という 律」の4つの視点を意識する

> ます。 の影響で種目が少なくなって しまいました。しかし、生徒 今年はコロナウイルス

当に良かったです。 になりました。こんな時だか ないくらい素晴らしい運動会 張り、本番を迎えられました。 らこそ全員で一つになり、 力で取り組むことができて本 全員ができることを精一杯頑 運動会当日は、例年に負け

自問清掃.

減ったりしてきました。 られたり、三角巾忘れなども 員が心がけています。今年度 を有効に使えるように生徒全 場所だけではなく、自分で汚 問清掃」を行っています。 れているところを探し、 の自問清掃では、決められた 動く」を達成するために、 徒会スローガンである「自ら 話をせず、自ら考えて動く「自 清掃へ向かう姿勢の向上が見 やプレゼンテーションもあり、 は、保健美化委員の呼びかけ 野木二中では、清掃中に会 していきます。 さらなる自問の強化を目 時間 今後 生